気仙沼市立月立小学校だより





令和4年1月27日 第10号 文責 佐藤

今年もよろしくお願いします!!!



1月11日火曜日,第3学期の始業式が行われました。市内の小中学校は来年度から2学期制になるため,最後の「3学期始業式」です。21名全員が元気に参加することができました。

代表して1年生と6年生の2名が3学期の抱負を発表しました。1年生は「体育と国語を頑張ります。体育は身体を動かす

ことが楽しいからです。国語では 漢字を正しく書けるように頑張り ます。なぜかというと,新しい漢 字を覚えることが楽しいからで

す。4月には新しい1年生が入学してきます。たくさん教えてあげられるように頑張ります。」,6年生は「私には頑張りたいことや目標がたくさんあります。一つ目は算数です。今年は中学校になります。中学校ではもっと難しくなると思います。理解していないと分からなくなるので,自学で予習・復習を頑張っていきたいです。二つ目は思い出作りです。小学校生活が終わるまでに,記憶に残る良い思い出を作りたいです。そのために,3学期はこれまで以上にみんなと遊ぶ時間を作りたいです。」と話しました。みんなの前で堂々と発表する二人の姿に頼もしさを感じました。

子供たちは、新しい年を迎え、それぞれ目標を決めたようです。やる気にあふれる月立小の子供たち!一人一人の目標が達成できるよう全教職員でしっかりと支援していきたいと思っています。また、保護者の皆様や地域の皆様にもご支援・ご協力をいただき、一緒に子供たちを育てていけたらと思っています。今年もお世話になります。どうぞよろしくお願いします!







1月18日火曜日、書きぞめ席書大会が開かれました。今年も子供たちは、書写の授業や希望者による放課後練習に取り組み、この日を迎えました。集中して字を丁寧に書く活動は、根気がいります。席書大会の時間、校舎は「シーン」としていました。また、学級ごとの教室ではなく、硬筆と毛筆で分かれる



に迷惑を掛けてはいけないという相手意識もしっかり身に付けることができました。 校内書きぞめ展は、2月5日(土)から2月25日(金)までです。全員の作品を展示しますので、 ご来校の際にぜひご覧ください。子供たちは今年も頑張りました!

BEWEIGHT WERENTURED!

雪が降ると職員で雪かきをするのですが、なかなか追いつきません。そんな時、近所にお住

まいの方が子供たちが歩きやすいように学校の回りの雪をかいてくださいます。本当に有り難いです。 また、寒い日には「道路が凍って滑るから気を付けたほうがいいぞ。」と電話で教えていただきました。更に、市役所に融雪剤をお願いしたときには、「明日の朝大変だから」と地元の方がその日のうちに届けてくださいました。地域の皆様には、子供たちだけでなく学校の職員まで家族のように接していただき、そして、助けていただいています。本当にありがとうございます!

3・4年生は、菅原妙子さんから教えていた だきながら, まゆ細工と豆腐づくりを体験しま した。今年のまゆ細工は、小正月飾りです。西 城道夫さんが妙子さんにたくさんのまゆを届け てくださり、妙子さんがそれを紅白に染めて準

備してくださいました。子供たちのための連携!本当に有 り難いです。1月12日(水)に妙子さんと一緒に飾り付け ました。妙子さんからは小正月や養蚕の話も聞くことがで き、子供たちは興味津々でした。また1月21日(金)に は、豆腐づくりにチャレンジ。吉田和広さんと一緒に収穫 した大豆を使っての豆腐づくりです。大豆が豆腐になる過 程を体験した子供たちは、「世界でたった一つの豆腐を作る ことができた!!」「妙子さんの手さばきがすごかった!」 と感激していました。

3・4年生は「地域の名人」を探究しています。たくさ んのすばらしい地域の方との出会いと関わり合いが,必ず 子供たちのこれからの生き方によい影響を及ぼすと思って

います。八瀬のすばらしい方々からこれからもたくさんのことを教わっていきたいと思います。ご協 力本当にありがとうございます!

健康によりよく生きる人材の育成

~健康チャレンジを土台とした実践~



気仙沼市立月立小学校 養護教諭・鈴木 結希瑛

1月21日(金),「食」と「運動」に焦点を当て、児童の 主体的な取組になるよう働き掛けてきた本校の健康づくり の実践を発表しました。

朝会の時間には、子供たちみんなでおやつの意味や内容、 ▶食べる時間を考える活動を行いました。また,5・6年の

算数科では,普段どのくらい運動しているのか3年生以上にアンケートをとって分析する活動も行い ました。その結果は全校で共有し、どのくらい運動したらよいのかを自分たちで提案しました。更に、 「八瀬体操」(校歌に合わせた体操)を5・6年生が作り、楽しみながら運動する工夫もできました。

本校は、「そば打ち体験」「豆腐づくり」「軽トラ市の焼き芋販売」などの体験学習を通して子供た ちの素地が育っています。また,保護者の皆様からも日々子供たちの健康のためにたくさんの協力を いただいています。本当に有り難いです。子供たちの健康は、ご家族の皆さんや地域の方の子供たち を何よりも大切に思う気持ちに支えられているのだと実感する実践となりました。これからも、子供 たちが健康によりよく生きていくことができるよう、学校と家庭、そして地域の皆様と連携を図って いきたいと考えています。どうぞよろしくお願いします!



1日(火) 業間運動

※状況により変更になる場合があります。 14日(月) 会議時程14:30完全下校

2日(水) おおぞら号来校 鹿踊り95校時目 PTA本部役員会19:00 総会準備会19:20

3日(木) ALT来校 15日(火) 業間運動 ALT来校 5日(土)

生活・総合発表会 学級懇談会 17日(木) 業間縦割り班遊び 朝会(校長) ALT来校 校内書きぞめ展 7日(月) 振替休業日 18日(金)業間運動

8日(火) 21日(月) 会議時程14:30完全下校 会議時程 14:30完全下校

委員会活動 職員会議 9日(水) 代表委員会(6年生を送る会)

10日(木) 防災の日 全校5校時限14:30完全下校 22日(火)業間運動 新入学児童一日入学・保護者説明 23日(水) 天皇誕生日

会14:00 24日(木) 縦割り班活動 感謝の会2校時 ALT · SC来校 ALT来校

建国記念の日 25日(金) 業間運動 11日(金)

今年度の生活・総合発表会も、とても残念ですが、コロナ感染症感染対策のため参加者を限定 して実施することになりました。大変申し訳ありません。ご了承ください。